

令和4年度 釜石商工高等学校 第1回学校評議員会

令和4年6月27日(月) 15:00~16:00 大会議室

出席者：学校評議員5名、校長以下職員10名

- 1 開会のことば
- 2 学校長挨拶
- 3 学校評議員、職員自己紹介
- 4 学校概要説明

(1) 学校経営方針について

【校長】今年度の重点目標

- ・授業評価アンケートで「授業の内容がわかる」と答えた生徒【80%】
- ・授業評価アンケートで「自分には良いところがある」と答えた生徒の割合【70%】
- ・進路決定率【100%】
- ・学校評価アンケートで「本校に入学できて良かった」と答えた生徒と保護者の割合【80%】
- ・教員の互見授業での参加率【100%】

以上、5つは4月に職員に周知し、達成するよう指示している。

【総務部】

- ・職員会議資料をいつでも閲覧できるようにペーパーレス化を図っている。
- ・PTA活動はコロナウイルスの影響で未経験の保護者が多い。今週行われる体育大会の母親委員会から活動を再開し、可能な限り他のPTA活動も行いたい。

【教務部】

- ・授業内容が分かると答えた生徒の割合【80%】とあるが、できれば90%以上を目指したい。
- ・授業参観の参加率【100%】は今年度も達成したい。
- ・2年間で生徒数が約30人ずつ減少している。中学校の説明会では、進路指導部と連携し、入学生徒数の増加や商工の発展のため努めていきたい。

【生徒指導部】

- ・挨拶や返事は社会に出てから非常に大切なので、引き続き指導していきたい。
- ・部活動未加入者は3年生1名のみで、1,2年生は全員加入している。
- ・体育大会は昨年よりも通常に近い形で実施できそうである。
- ・ボランティア活動は全然できていないので、夏以降に可能なところで参加させたい。

【進路指導部】

- ・数年前から釜石コンパスと連携し進路ガイダンスを行っている。昨年はオンラインや人数制限をして実施したが、今年の3年生は通常通り行った。1,2年生も

できれば通常通り実施したい。

- ・インターンシップはコロナで実施できていない。振興局が企業にアンケートをした結果、10名以上の受け入れは難しいということだった。収束に向かえば2年生が10月に実施予定である。
- ・現時点で3年生の進路希望は就職62名、進学20名、公務員5名、その他未定。7月の三者面談で本格的な進路活動に入る。最後の1名が決まるまで、3学年と連携して頑張っていきたい。

【保健厚生部】

- ・手洗い、消毒、マスク着用などを呼びかけ、引き続きウイルスの感染拡大防止に努めていきたい。
- ・保健講話は昨年オンラインで行ったが、生徒が聞こえづらい、講師が生徒の反応が分からない等の問題があった。今年度は可能な限り対面で実施していきたいと考えている。

【教育相談部】

- ・中学校から情報を収集し、定例職員会議を通じて生徒の情報共有をしている。
- ・各種検査を実施して支援等に役立てている。
- ・スクールカウンセラーや、かがやきプラン支援員からの助言や授業のサポート等を生かし、生徒の居場所づくりに努めていきたい。

【図書部】

- ・図書の選定や環境整備を行っている。
- ・芸術鑑賞も実施に向けて選定中である。

【情報管理部】

- ・ICTの活用を進めている。
- ・商工HPの充実に向けて、noteの活用が重要となってくる。

【事務室】

- ・機械科・電気電子科実習棟の一部、設備更新が遅れているが、今年度電気電子化向けのPC40台が更新予定。
- ・予算削減の厳しい状況ではあるが、経費節減と予算の有効執行に努めていきたい。

【各学科】

- ・3科とも資格取得等の目標を数値で掲げ指導を行っている。
- ・9月には本校会場でロボット競技大会が開催予定。
- ・課題研究では課題克服に向けて、地域との連携を模索している。

【各学年】

- ・後で資料に目を通していただきたい。進路決定に向けて各学年ごとに目標を設定し、取り組んでいる。

【スクールポリシー】

- ・職員からキーワードを募り、3つの方針（スクールポリシー）を策定した。年度ごとに変更する部分もあるが、特色化・魅力化ビジョンをHP等で情報発信していきたい。評議員の方からもご意見を伺い、決定していきたい。（コンソーシアム実施）

5 意見交換

- ・窓に進路情報が掲載していると励みとなる。
- ・商工に入学すれば、どういう資格が取得できるか、説明会や体験入学等で中学校の教諭にも教えてほしい。
- ・高校で部活動を頑張りたい生徒が多いが、部活動や種目が無く、悩む生徒が多い。そういう意味では沿岸は厳しい。市の方針で部活動自由化になっており、高校でもその流れになる可能性はある。
- ・各取り組みは素晴らしいと思う。
- ・コロナウイルスの影響でライオンズクラブのフォーラムは中止となり、活動もできていない。青少年の健全育成が目標なので、できれば早く活動再開したい。
- ・ラグビーワールドカップではジオラマを作ってもらい、たくさんの方に見ていただき大変好評だった。
- ・少子化で大変ではあるが、三陸鉄道も一つの選択肢として、企業見学やインターンシップ等で協力していきたい。
- ・他校では挨拶が素晴らしく、好印象を受けるので、今後も礼法指導に力を入れてほしい。
- ・生まれてきてよかったと思えるような誰もが認めあえる学校、システムを作ってほしい。
- ・生徒は今すぐ理解できなくても、成果がすぐ出なくても、将来は理解してくれると信じて粘り強く指導してほしい。
- ・商工高校は進学校と違い、卒業後すぐ社会にでるので、三年間の専門性を生かして頑張してほしい。
- ・コロナで行事の中止や縮小が続いているが、勇気をもって以前のような内容に近づけていってほしい。
- ・就職率100%を掲げていたが、定着率を調べてみてはどうか？
- ・今後も生徒が良くなるように色々な方面から携わっていきたい。
- ・市役所等の公会計の会計事務は、民間とは違い複式簿記の知識が必要。日商の資格は、仕事への応用性が生かされ、公務員でも必要とされている。学校でも日商の指導をしてほしい。

→1年生が日商簿記3級を受験している。ご意見いただき励みになった。

6 閉会のことば